



MUNDO

Venezuela anuncia vuelos desde Bolivia para repatriar migrantes de Perú y Chile

El régimen de Nicolás Maduro informó que su país reactivará los vuelos humanitarios para repatriar a venezolanos desde Perú y Chile, utilizando Bolivia como punto de conexión debido a la falta de relaciones diplomáticas con ambos países, lo que hoy impide vuelos directos.

El ministro del Interior venezolano, Diosdado Cabello, señaló que ya se está coordinando con la embajada altiplánica un vuelo para esta semana con destino final en Caracas. Explicó que cada via-

je dependerá de contar con suficientes migrantes inscritos. El traslado previo a Bolivia, eso sí, debe ser costeadado y gestionado por cada persona interesada en retornar.

Esta medida, dijo desde Caracas, forma parte del "Plan Vuelta a la Patria", que, señalaron, ha facilitado retornos desde México, Honduras y EE.UU.

La semana pasada, un vuelo desde Texas llevó de regreso a 237 venezolanos, incluidos siete menores que, según Caracas, estaban "secuestrados".